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Résumé



Résumé :

Le présent travail s’inscrit dans le cadre de la recherche de nouveaux matériaux
électroactif. Dans cette étude, les matériaux choisis sont des hydroxydes doubles lamellaires
de type Zn/Cr dont le rapport molaire et égal a 2 et des agents électroactifs comme le
permanganate de potassium. Ce matériau a été synthétisé par la méthode de co-précipitation
et la reconstruction, et caractérisés par DRX, ATG et spectroscopie infra rouge a transformée
de Fourrier (FTIR). Les propriétés d’intercalation ont €té suivies par DRX, spectroscopie infra
rouge et ATG. L’intercalation des anions MnO, dans I’oxyde mixte a été étudiée a la

concentration C=5 mmol/g qui est la valeur maximale de la capacité d’échange anionique de

I’HDL.

Mots clés: Argile anionique, hydroxyde double lamellaire (HDL), intercalation,

permanganate de potassium.
Abstract:

Layered double hydroxide can be synthesized under laboratory conditions. In the
present work, Zn/Cr-LDH with ratio 2 was synthesized by a coprecipitation method and
reconstruction, with the parent product and calcined derivative evaluated for their ability to
intercalate with anion of permanganate. The surface properties of the LDHs were investigated
by powder X-ray diffraction, FT-IR spectroscopy and ATG. Intercalation of anion MnO,4
with COj3” of LDH was affected at concentration C=5 mmol/g which is the capacity of anionic

exchange of LDH.

Keywords: Anionique Clay, layered double hydroxyde (LDH), intercalation, potassium

permanganate.
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